

Berater-Ausbildungen der ALH-Akademie erhalten Zertifizierung vom Verband der Psychologischen Berater e.V.

Köln, im Juni 2024. Die Ausbildungen der ALH-Akademie zum Psychologischen Berater, Paarberater und MPU-Berater wurden durch den VpsyB e.V. zertifiziert. Diese Anerkennung erfolgte im Rahmen des Psychological Counseling Education Accreditation Systems. Hierbei wurde die ALH-Akademie als Advanced Training Institute© ausgezeichnet.

Qualität und Ethik im Fokus

Die Zertifizierung basiert auf Grundlage einer intensiven und fachlichen Prüfung. „Mit dem eigens entwickelten Zertifizierungssystem, dem Psychological Counseling Education Accreditation System, verfolgen wir das Ziel, qualitative Bildungsstandards im Bereich der Ausbildung zum Psychologischen Berater sicherzustellen“, so Präsidentin Frau Sandra Neumayr-Sopp.

Die Zertifizierung durch die VpsyB Association ist ein bedeutender Meilenstein für die ALH-Akademie. Sie steht für die hohe Qualität der Ausbildungsinhalte und Methoden, die den Teilnehmenden helfen, ihre beruflichen Kompetenzen zu erweitern und zu vertiefen. Die Ausbildungen zeichnen sich durch eine fundierte Methodik und fachliche Inhalte aus, die nicht nur die beruflichen Fähigkeiten der Teilnehmer fördern, sondern auch hohe Standards im Bereich der Klientensicherheit und Ethik gewährleisten.

Stärkung der Professionalisierung

Fenja Zingsheim, Studentutorin der ALH, die die Zertifizierung betreut hat, betont: „Unser Ziel ist es, unseren Teilnehmenden höchste Qualität und erprobte Standards durch unsere Ausbildungen zu bieten. Es ist uns wichtig, zur Professionalisierung im Bereich der Psychologischen Beratung beizutragen. Die Auszeichnung des Verbandes bestätigt unser Bestreben“.

Alexander Bruckner, Leiter der Zertifizierungskommission der VpsyB e.V., unterstreicht die Bedeutung dieser Zertifizierungen: „Zertifizierungen von Ausbildungsinstituten zeigen das hohe Engagement der Bildungsinstitute und bringen zahlreiche Vorteile für die Teilnehmenden mit sich. Sie schaffen einen Mehrwert für die Auszubildenden, fördern die Anerkennung der psychologischen Beratung als Beruf und tragen positiv zur Gesellschaft bei.“



Bildunterschrift: Beratungssitzung zwischen Psychologischer Beraterin und Klientin.
Quelle: Canva.

Kontakt:

ALH-Akademie
Fachakademie der
DGfB – Deutsche Gesellschaft
für berufliche Bildung mbH
Poller Kirchweg 99
51105 Köln

Web: www.alh-akademie.de

Pressekontakt:

Anja Eigen
Tel.: 0221 422929 - 36
Fax: 0221 422929 - 10
Mail: eigen@dgbb.de

Über die VpsyB Association for Non Medical Counselors

Der VpsyB e.V. setzt sich seit der Gründung im Jahr 2012 für hohe Standards in der nicht-medizinischen Beratung ein. Durch die Zertifizierung von Ausbildungsprogrammen und die Förderung ethischer Praktiken unterstützt der Verband die Professionalisierung der psychologischen Beratung und trägt zum Wohl der Ratsuchenden bei.

Über die ALH-Akademie, Köln

Die ALH-Akademie bietet seit 50 Jahren berufsbegleitende Ausbildungen für ganzheitliche Gesundheit und Beratung an. In den staatlich zugelassenen Lehrgängen werden praxisorientierte Fähigkeiten und aktuelles Fachwissen zur persönlichen Weiterentwicklung und beruflichen Qualifikation vermittelt. Die Basis bietet ein modernes mediengestütztes Lernsystem, das durch flexible Seminartermine und interaktive Online-Trainings genau auf die Bedürfnisse der Teilnehmenden zugeschnitten ist. Sie erhalten zudem jederzeit qualifizierte fachliche Beratung und individuelle Betreuung durch persönliche Fachtutoren.

Gender-Disclaimer:

Im Sinne einer besseren Lesbarkeit verwenden wir das generische Maskulinum. Weibliche und anderweitige Geschlechteridentitäten werden dabei ausdrücklich eingeschlossen. Diese verkürzte Sprachform hat rein redaktionelle Gründe und beinhaltet keine Wertung.

Kontakt:

ALH-Akademie
Fachakademie der
DGfB – Deutsche Gesellschaft
für berufliche Bildung mbH
Poller Kirchweg 99
51105 Köln

Web: www.alh-akademie.de

Pressekontakt:

Anja Eigen
Tel.: 0221 422929 - 36
Fax: 0221 422929 - 10
Mail: eigen@dgbb.de